

HALLUIN

Parents et professeurs du collège Schuman disent leur mécontentement

Pour protester contre La réduction des moyens financiers et humains, qui n'arrange pas l'enseignement, les parents d'élèves et les professeurs ont occupé pacifiquement une salle du collège Schuman, mardi dernier.

Au ministre de l'Éducation nationale, au recteur de Lille, à l'inspectrice d'académie, à la principale du collège et aux élus locaux ils ont ensuite fait parvenir un courrier qui fait part de leur étonnement et de leur désaccord. Voici le message délivré par les parents : « Réduction des moyens humains : l'infection académique supprime des postes d'enseignants, augmente les effectifs dans les clas-



Prochaine étape de cette action de mécontentement, le 22 juin, avec une réunion pour étudier les propositions reçues...

ses, diminue le nombre d'adultes encadrants. Réduction des moyens financiers : le rectorat réduit d'environ 58 % certaines subventions. Impossible de renouveler les manuels scolaires, impossible de reconduire les diverses actions pédagogiques (stage en entreprise, club santé...). Comment étudier correctement, dans de telles conditions ! Nous désirons, au nom de l'égalité des chances, revenir au minimum à la dotation horaire précédente, revenir à la totalité des subventions de la rentrée 2005, revenir au nombre d'adultes encadrant de 2002, diminuer les effectifs dans les classes. Si nous n'obtenons pas de réponses positives, nous mettrons d'autres actions en place ». Une réunion est prévue le 22 juin à 18 heures pour étudier les propositions que les protestataires auront reçues. ■